

VIE PROFESSIONNELLE

Vingt-deux départs en retraite à l'université



Marie-Pierre Mairesse, présidente de l'établissement, a retracé la carrière des vingt-deux personnels de l'université qui ont fait valoir leur droit à la retraite en 2007.

Les néo-retraités sont Jacques Bernet, maître de conférences (MCF) à la FLLASH (faculté des lettres), Christiane Briffaut, adjointe aux services techniques, Étienne Cattiaux, attaché à l'ISTV (institut des sciences), Gérard Dechy, MCF, directeur du Ceppes, Michel Delannoy, MCF, responsable de l'antenne de Cambrai, Régine Demary, MCF à l'IUT, Monique Heugues, technicienne, direction du personnel, Hans Horling, professeur à la FLLASH, Jean-Claude Huvelle, enseignant à l'IUT, Jean-Marie Lamotte, enseignant à la FLLASH, Louis Ley, enseignant à l'IUT, Bernard Malaquin, adjoint service prévention sécurité, Alain Marchal, agent services techniques, Enrique Marini-Palmieri, professeur à la FLLASH, Francis Morel, MCF à l'IUT, Ursula Moureau, MCF à la FLLASH, Marie-Noëlle Paniez, adjointe à la présidence, Jean-Claude Rorive, enseignant à l'IUT, Claude Tournier, ancien président de l'UVHC, professeur à l'ENSIAME, Pierre Tronc, MCF à l'ISTV, Maurice Vandewalle, enseignant à l'IUT, Michel Vernet, enseignant à l'IUT. •